

NDR 2 Moment mal

Montag – Freitag 18:15, Samstag & Sonntag 9:15 Uhr



Jacqueline Rath, katholisches Rundfunkreferat

Montag, 20. Januar 2025

"Du hast drei Wünsche frei." Ja, in Märchen, da gibt's das oft, dass gute Feen die Wünsche der Helden erfüllen. Wäre es wohl gegen die "Spielregeln" mir 100 weitere freie Wünsche zu wünschen? Denn mal ehrlich: Wer kommt mit drei Wünschen aus?! Die wären ja schon mit den großen globalen Wünschen nach Frieden, dem Ende von Hunger und dem Klimawandel auf der Welt aufgebraucht. Nein, drei Wünsche reichen nie! Die Bibel erzählt von König Salomo. Der hatte nur einen einzigen Wunsch frei. Dafür aber bei Gott. Er hätte sich Macht und Reichtum wünschen können. Aber nein, Salomo wünschte sich Weisheit, "ein hörendes Herz", wie es dort heißt. Das Herz galt damals als Sitz des Verstandes. Und Gott erfüllt Salomo seinen Wunsch. Der König geht als einer der gütigsten und natürlich weisesten in die Geschichte ein.

Nun hat Gott zu mir leider noch nicht gesagt: "Du hast einen Wunsch frei." Aber was wäre, wenn wir uns wirklich diese Weisheit wünschen könnten? Sicher, damit wären die Probleme der Welt nicht einfach wie mit dem Wink eines Zauberstabs verschwunden. Aber vielleicht hätten wir mit dieser Weisheit dann die alles verändernde Idee, was zu tun ist, um die Probleme zu lösen. Ein Wunsch, von dem ich hoffe, dass er eines Tages wahr wird.